

学校長式辞より

- ・ 兵庫県内の10代のコロナ新規感染者数は8月は1900人以上にのぼり、今年1月と比べると3.8倍に増えている。生徒諸君には不便をかけるが、感染拡大を防ぐため一致団結してこの難局を乗り越えよう。
- ・ 特に昼食のとり方については、原則として「教室の自分の席でしゃべらずに食べる。」ということを徹底して守ってほしい。
- ・ 1学期に校則の見直しについて生徒会から申し入れや提案があった。2学期も引き続き、生徒指導部の教員と生徒会で話し合いを重ねていく予定である。
よりよいルール作りのために今後も生徒諸君の知恵を借りたい。
- ・ 3年生は今月からいよいよ就職試験が始まる。進学希望者の推薦入試等も本格的にはじまる。生徒諸君の健闘を祈る。

防災行事より（防災と心のケア選択者による発表）

今日は何の日でしょうか？それは、関東大震災が起きた日です。98年前の1923年（大正12年）関東南部地域で、マグニチュード7.9、震度7の地震が起きました。被害はかなり大きく、190万人が被災、10万5,000人あまりが死亡あるいは行方不明になったと推定されています。

阪神・淡路大震災の震源地に近い高校ということで防災について学び、震災の教訓を語り継いでいます。これから起こる南海トラフ地震に備えて、準備をしていかなければなりません。そして、少しでも災害を小さくする「減災」をめざしていきます。